

H. Benteng Panjaitan, S.H., M.Si Siap Bertarung Merebut Asahan 1

Edward Banjarnahor - ASAHAN.XPRESS.CO.ID

Apr 17, 2024 - 14:37



ASAHAN - Dalam wacana membangun Asahan kedepan bersama tokoh-tokoh Asahan, salah seorang kader partai berlambang pohon beringin, H. Benteng Panjaitan, S.H., M.Si siap bertarung merebut Asahan 1 pada Pilkada (Pemilihan Kepala Daerah) digelar November 2024 yang akan datang. Hal tersebut diungkapkannya kepada awak media ini pada Rabu, (17/04/2024) di Sultan Coffee Shop Jl. Imam Bonjol Kisaran, Asahan, Sumatera Utara.

"Kalau ditanya mengenai kesiapan saya untuk mencalonkan diri menjadi calon Bupati Asahan pada pilkada November 2024 yang akan datang, saya siap", ungkap Benteng yang sampai saat ini masih menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD Asahan dari Partai Golkar.

Pria kelahiran desa Pulau Maria, Kecamatan Teluk Dalam, Kabupaten Asahan, Provinsi Sumatera Utara, pada 05 April 1972 ini dipastikan asli putra Asahan.

Pengalamannya di partai politik juga tidak perlu diragukan karena H. Benteng Panjaitan, S.H., M.Si pernah menjabat sebagai Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Asahan periode 2010 - 2020.

Dalam pertemuan tersebut H. Benteng Panjaitan, S.H., M.Si mengatakan, "bagaimanapun yang paling utama adalah dukungan masyarakat Asahan, jadi saya memohon doa restu kepada masyarakat Kabupaten Asahan agar memberi kesempatan kepada saya untuk memimpin dan mengabdikan diri kepada masyarakat Asahan dalam membangun Kabupaten Asahan yang kita cintai ini."

Pada pertemuan yang juga dihadiri salah seorang teman sebangku saat masih bersekolah di SMA Swasta Diponegoro Kisaran, Asahan, Sukhendri mengatakan, "figur Benteng Panjaitan layak untuk memimpin Asahan. Dari pengalamannya berorganisasi dan berpartai juga tidak perlu diragukan lagi."

"Saya kenal dan tau betul tipikal Benteng Panjaitan. Semasa SMA di Perguruan Diponegoro saya satu bangku angkatan 1990 - 1991", ujarnya.

"Benteng Panjaitan lebih banyak bergaul dan bersosialisasi di akar rumput, sehingga lebih familiar di masyarakat. Ini bisa dibuktikan dengan periodesasinya di DPRD Asahan. Benteng sudah 3 kali berturut-turut menduduki kursi di DPRD Asahan bahkan pada periode ke 2 Benteng berhasil meraih kursi jabatan Ketua DPRD Asahan dan periode ke 3 ini Benteng masih menduduki kursi jabatan Wakil Ketua DPRD Asahan", ungkap Sukhendri.

"Mari sama sama kita dukung putra daerah Asahan untuk memimpin dalam membangun dan memajukan Kabupaten Asahan yang kita cintai ini", tandas Sukhendri mengakhiri. **Edward Banjarnahor**